

**Kurier
Lindengasse 52
1072 Wien**

Wien, 2. Feber 2013

Lichterkette am ehem. Spiegelgrund, Steinhof

Sehr geehrte Damen und Herren!

Ich war am Freitag, 25. Jänner, bei der Lichterkette Steinhof - Otto-Wagner-Kirche anwesend. Trotz des miesen Wetters, der Kälte, sind viele Menschen gekommen, viele Prominente haben den Weg nicht gescheut!!

Bruno Thost, Erni Mangold (!), Ernst Fuchs (!), also durchaus ältere und sogar kränkliche Personen haben sich aufgemacht, um ihren Protest auszudrücken. Viele Ärzte, engagierte Menschen, auch mit Kindern.

Sogar der ORF. Leider nicht der Kurier. Keine Ahnung, warum, sicher haben Sie gute Gründe.

Ich hoffe, daß es zu einem Umdenken kommt und auch der Kurier über diese Kulturschande von Wien berichten darf.

Mit freundlichen Grüßen